

**Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.
Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.**

Grüne stellen Vertagungsantrag

Einwendungen gegen Bauprojekt Hubertusstraße - Grüne fordern Vertagung



Die Fraktion der Grünen fordert die Vertagung des Tagesordnungspunktes "Vorhabenbezogener Bebauungsplan 'Pflegeheim Hubertusstraße'". Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 19.02.2018, Bericht: Redaktion Der für die Sitzung des Bau- und Umlegungsausschusses am Donnerstag, 22. Februar 2018, vorgesehene Tagesordnungspunkt 2 «Vorhabenbezogener Bebauungsplan 'Pflegeheim Hubertusstraße'» soll auf die nächste Sitzung des Bau- und Umlegungsausschusses vertagt werden.

Dies fordert Beate Böhlen, Fraktionsvorsitzende der Grünen im Baden-Badener Gemeinderat. Nach mehreren Einwendungen von Anwohnern, solle das geplante Areal von den Mitgliedern des Bau- und Umlegungsausschusses im Rahmen eines Vor-Ort-Termins besichtigt werden.

Der Antrag von Beate Böhlen an Ersten Bürgermeister Alexander Uhlig im Wortlaut:

Antrag auf Vertagung TOP 2 der 40. Sitzung des Bau- und Umlegungsausschusses und Vor-Ort-Termin Pflegeheim Hubertusstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Uhlig,

hiermit stellt die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Gemeinderat der Stadt Baden-Baden folgenden Antrag:

1. Der für die 40. Sitzung des Bau- und Umlegungsausschusses vorgesehene Tagesordnungspunkt 2 «Vorhabenbezogener Bebauungsplan 'Pflegeheim Hubertusstraße'» (Vorlage: 18.050 vom 31.01.2018) wird auf die nächste Sitzung des Bau- und Umlegungsausschusses vertagt.

2. Das geplante Areal, auf dem das Bauvorhaben realisiert werden soll, wird von den Mitgliedern des Bau- und Umlegungsausschusses im Rahmen eines Vor-Ort-Termins vor der 41. Sitzung des Ausschusses besichtigt.

Ferner wird die getrennte Abstimmung beider Punkte beantragt.

Begründung:

Aufgrund von Einwendungen verschiedener Bewohner der Hubertusstraße ist es notwendig, dass die geplante Baumaßnahme und ihre Auswirkungen sowie das Baugelände durch die Mitglieder des Ausschusses vor Ort besichtigt werden, um eine gesicherte Entscheidungsfindung herbeiführen zu können.

Herzliche Grüße

Beate Böhlen

(Im Auftrag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © textBüro Baden-Baden